

Une conférence se tient à Damas sur les répercussions de la guerre contre la Syrie



Damas, 25 mai (RHC)- La Conférence intitulée « La Guerre contre la Syrie, les répercussions et les perspectives s'est ouverte à Damas sous les auspices de dirigeants de l'Association d'Amitié du Royaume Uni avec ce pays du Moyen Orient.

Des médias ont précisé que les débats du premier jour ont été centrés sur la situation des combustibles, de l'électricité, des transports ainsi que sur la réforme administrative, judiciaire et législative.

Pour sa part, le président de l'Association Britannique-Syrienne, Fawaz Akhras, a réaffirmé la nécessité de prendre des mesures législatives claires pour palier l'impact de la guerre sur le peuple syrien.



Radio Habana Cuba